Madame la Présidente LUISA MORGANTINI, Honorables membres de la Commission Coopération et Développement,

Merci de m·avoir invité à votre commission, c·est un honneur pour moi d·être ici pour parle de la situation difficile, voire insoutenable des droits de l·Homme au Sahara Occidental occupé illégalement par le Maroc.

Les forces d'occupation marocaines font régner la terreur depuis 1975. Ils ont concentré un dispositif de répression énorme ; composé de militaires, de polices, de gendarmerie, des forces de sécurité notamment le tristement célèbre GUS (groupement Urbain de sécurité) que je compare aux escadrons de la mort... toutes ces forces sont là pour nous bâillonner, pour nous interdire de manifester et de nous exprimer librement...

Moi qui vous parle j'ai vécu dans ma chair, dans ma dignité les horreurs indescriptibles des bagnes, de la déportation. J'ai subi des tortures atroces, j'ai vécu et je vis sous, l'arbitraire...mon péché est de revendiquer ma liberté, et celle mon peuple... même après 3 années 7 mois de déportation, où je comptais parmi les disparus... après les humiliations, les tracasseries, les perquisitions, après l'enfer vécu... on m'a arrêté, de nouveau en 2005, pour purger 7 mois ferme de prison... N'eût été votre solidarité, votre interpellation aux autorités marocaines, je ne serais peut être pas là aujourd'hui. Mais mon cas n'est pas unique, ...

les victimes de la répression se compte par milliers... des femmes, des hommes, de tous les ages sont agressés, chaque jour, humiliés, persécutés. On déplore plusieurs centaines de disparus, il n'est pas de famille qui n'ait été endeuillée au Sahara Occidental.

Au moment où je vous parle les forces d'occupation marocaines sont en train de perpétrer des crimes contre des sahraouis innocents...., même les enfants ne sont plus épargnés, ma fille de 12 ans, a été soumise à des interrogatoires à ma sortie de prison, puis tabassée il y a moins d'une semaine pourquoi?

Ce 28 mai 2006 des jeunes ont été torturés, tabassés à mort... plus grave encore dans son escalade répressive l'occupant marocain a soumis ces jeunes à de nouvelles forme de torture et de mal traitements

Salek el Mamoun Essaidi un jeune de 16 ans a été aspergé de produits inflammables, il a été transporté d'urgence des suites des brûlures subies. Pour ceux qui ne croient....

Voici les photos preuves de la barbarie marocaine. C'était avant-hier seulement...

Je suis venue ici pour vous dire combien est grave la situation des droits de l'homme au Sahara Occidental... pour vous transmettre le CRI et l'APPEL Pressant des sahraouis qui chérissent par-dessus tout la liberté, la paix et la justice... ces valeurs que nous défendons, sont aussi les vôtres aidez nous à les reconquérir pacifiquement au Sahara Occidental.

Face a la violence policière, à la terreur de l'occupant marocain nous avons choisi la voie de la résistance pacifique.

Puis je me pose et je pose la question : comment et pourquoi une délégation plénipotentiaire du parlement européen qui devrait se rendre en visite au Sahara occidental pour enquêter sur la situation des droits de l'homme, est toujours immobilisée, parce que le Maroc lui interdit d'aller aux territoires qu'il occupe illégalement. Le Maroc verrouille le Sahara Occidental, reprime dans le sang son peuple et l'Union Européenne le laisse faire, c'est injuste, inacceptable.

l'UNION européenne qui est si généreuse avec le Maroc, allant jusqu'à signer avec lui un accord de pêche illégale, puisqu'il inclut les eaux territoriales du Sahara occidental, a d'énormes responsabilités dans notre drame, puisse-t-elle participer a la réparation de cette injustice cruelle faite au peuple sahraoui depuis 30 ans.

Merci